

# La Provence



CARRY-LE-ROUET. Sur la plage du Rouet saupoudrée de flocons, Ambre, 10 ans, en pleine danse de la ioie. /PHOTO J-L.C.

Il a neigé à Carry

Photographie sur la Provence

Sur la plage du Rouet



11 Janvier

2021

# La Provence

## OÙ AMENER SON SAPIN DE NÖEL ?

**Pays de Martigues (Martigues, Port-de-Bouc, Saint-Mitre-les-Remparts)**

- Déchetterie Croix-Sainte
- Déchetterie La Couronne
- Déchetterie Vallon du Fou

**Carry-le-Rouet :**

- Déchetterie chemin des Marchandises
- Quai Malleville
- Parking de la Calle

- Avenue Blanche Calvet (à côté des points d'apports volontaires)

- Antenne Métropole Carry
- Déchetterie Chemin des Pantafloux

**Ensuès-la-Redonne :** Déchetterie quartier du val de Ricard

- Place Robert Autès
- Parking du stade (à côté des points d'apports volontaires)

- Aire de retournement La Redonne

- Aire de retournement La Madrague

**Le Rove :** Déchetterie CD 5, quartier du Campon

**Sausset-les-Pins :**

- Déchetterie Avenue des 3 communes
- Avenue de l'Europe clinique vétérinaire
- Parking au bout de l'Avenue Frédéric Mistral

Où recycler son sapin ?

Article sur la Provence

Compost des sapins de Noël



14 Janvier

2021

# La Provence

## CARRY-LE-ROUET

### ● Présentation des vœux 2021.

René-Francis Carpentier et ses conseillers municipaux présentent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année et vous donnent rendez-vous demain, samedi 16 janvier à 10 heures, en visio, sur le site de la commune pour une allocution du maire.

► [www.mairie.carrylerouet.fr](http://www.mairie.carrylerouet.fr)

Présentation des vœux 2021

Article sur la Provence

Annonce de l'évènement



15 janvier

2021



## VŒUX A LA POPULATION

📅 Du 16.01.2021 10:00 jusqu'au 16.01.2021 12:00

📍 À Non défini

📁 Catégories: Solidarité et vie citoyenne



« J'aime être à vos côtés jour après jour ». C'est une des premières phrases que le maire de Carry-le-Rouet René-Francis Carpentier adresse à ses concitoyens en leur présentant ses vœux pour la nouvelle année, les premiers en tant que maire de la commune : « Il y a un temps pour tout : celui de la campagne et celui de la gestion » pour « vous servir et non pas se servir » ; « Je suis un homme d'engagement (...), nous œuvrons pour TOUS les habitants » avec « une politique réaliste pour que Carry reste la perle de la Côte Bleue ».

Crise sanitaire oblige, la cérémonie des vœux à la population prévue initialement ce samedi est annulée. En contrepartie, le maire a tenu à les présenter tout de même, dans une vidéo relayée par [le site web de Carry-le-Rouet](http://le site web de Carry-le-Rouet). Pas triste de fermer la page 2020, dit-il, il souhaite à tous une bien meilleure année que l'an passé.

Présentation des vœux 2021

Article en ligne sur Maritima

Retour sur les vœux de R-F Carpentier



16 janvier

2021

# La Provence

## Une grève des chauffeurs de bus mercredi ?

Jeudi, la section syndicale SNTU CFDT de Salon, syndicat majoritaire de l'entreprise Keolis qui exploite le réseau de transport de Salon, a déposé un préavis de grève pour le mercredi 20 janvier. Selon Angelo Palazzini, délégué syndical SNTU CFDT, "environ 90% des conducteurs de bus devraient participer au mouvement social", ce qui impacterait grandement les transports ce jour-là.

Les salariés mécontents entendent également manifester, de la gare routière jusqu'à la mairie. Cause de cette colère, l'appel d'offres lancé en septembre 2019 par la Métropole Aix Marseille, pour l'exploitation en Délégation de service public (DSP), du réseau de transport de Salon, Vitrolles, Carry-le-Rouet, Sausset-les-Pins et Châteauneuf-les-Martigues, et ce pour une durée de 9 ans.

Deux candidats se sont positionnés : Keolis, qui exploite actuellement le réseau de Salon, et Transdev. "Nous avons posé des questions aux deux candidats, afin de savoir s'ils comptent maintenir tous nos accords d'entreprise s'ils sont choisis par la Métropole. Si la réponse de Keolis nous a pleinement rassurés, nous sommes en revanche très inquiets en ce qui concerne Transdev, qui ne nous a pas répondu sur ce point, explique Angelo Palazzini. Au lieu de conserver deux entreprises bien distinctes à Salon et à Vitrolles, comme c'est le cas actuellement, Transdev ne créerait qu'une seule entreprise pour exploiter ces deux réseaux. Ceci s'apparente pour nous à un braquage, à une déclaration de guerre et à un grand mépris de la part du groupe Transdev envers les salariés de notre entreprise. S'il remportait cette DSP, tous nos accords obtenus en dé-

ployant beaucoup d'efforts depuis plus de 20 ans, seraient supprimés en un instant. Un conflit social initié à Salon pourrait se propager comme une trainée de poudre au réseau de Vitrolles, prévient le délégué syndical. Maintenant, la balle est dans le camp de la Métropole Aix Marseille et nous en appelons à sa responsabilité car le choix du candidat qui sera retenu (la Métropole devrait trancher prochainement NDLR) lui en incombe, avec toutes les conséquences qui en résulteraient si nos droits légitimes se voyaient bafoués". Remontés, les membres du syndicat se disent "déterminés à ne pas (se) laisser faire et à entrer dans des conflits sociaux de grandes envergures si le groupe Transdev se voyait attribuer cette DSP". Que se passera-t-il après mercredi, jour de la grève ? "Nous ne savons pas encore la suite que nous donnerons à ce mouvement", explique le délégué syndical. En attendant, le préavis de grève court jusqu'au 30 avril 2021, ce qui peut laisser augurer d'autres mouvements... et d'autres perturbations pour les usagers.

S.J.



/PHOTO ILLUSTRATION LP

BRJN

Syndicat SNTU CFDT

Article sur la Provence

Eventuel grève de bus



17 Janvier

2021